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Genova,  21/11/2017 

 

          Al Signor Presidente 

          del Consiglio Regionale 

          Assemblea legislativa 

          della Liguria 
 

px158          SEDE 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

Oggetto: Sul servizio di consegna dei referti delle prestazioni specialistiche presso le farmacie. 

 

 

I sottoscritti Consiglieri regionali, 

 

PREMESSO CHE, 

- con Deliberazione n. 59 del 23 giugno 2017, il Commissario straordinario di A.Li.Sa ha 

approvato il nuovo accordo per la distribuzione di farmaci da parte delle farmacie pubbliche 

e private in nome e per conto del Servizio Sanitario Regionale e per lo sviluppo della loro 

integrazione sulla fornitura del servizio CUP/WEB nelle aziende sociosanitarie locali 1, 2, 3, 

4, 5 con efficacia dal 1 ottobre 2017; 

- che tale accordo è stato sottoscritto da A.Li.Sa, dalla Unione Ligure delle Associazioni 

Titolari di Farmacie e dalla rappresentanza regionale di ASSOFARM; 

 

CONSIDERATO CHE all’articolo 15 del sopra richiamato accordo si conviene fra le parti 

firmatarie che “presso le farmacie convenzionate con il Servizio Sanitario Regionale gli assistiti 

possono prenotare mediante il sistema CUP/WEB prestazioni di assistenza specialistica 

ambulatoriale presso le strutture sanitarie pubbliche e private accreditate,  provvedere al pagamento 

delle relative quote di partecipazione alla spesa del cittadino e, ove previsto, di ritirare i relativi 

referti; 

 

TENUTO CONTO CHE nell’accordo medesimo si individuano i costi a carico delle ASL liguri 

per il servizio di prenotazione, per la riscossione del ticket e per l’eventuale cancellazione/modifica 

della prenotazione, mentre per l’erogazione di prestazioni ulteriori, le relative tariffe devono essere 

concordemente esaminate e definite fra i delegati di A.Li.Sa, dell’Unione Ligure, di Assofarm e 

delle ASL; 

 

RITENUTO CHE il ritiro dei referti da parte dei cittadini, presso le farmacie rappresenti uno 

strumento utile per garantire una risposta efficace alle esigenze della popolazione, in particolare 

anziana; 



 

 

INTERROGANO 

IL PRESIDENTE DELLA GIUNTA REGIONALE E L’ASSESSORE COMPETENTE 

 

per sapere quali azioni abbiano assunto affinché siano definiti, da parte di A.Li.Sa e delle ASL, in 

modo omogeneo su tutto il territorio ligure, gli accordi con l’Unione Ligure e l’Assofarm per dare 

compiuta attuazione presso le farmacie al servizio di consegna dei referti delle prestazioni di 

assistenza specialistica richiesti dai cittadini. 

 

 

F.to: Raffaella Paita, Juri Michelucci, Valter Giuseppe Ferrando, Luca Garibaldi, Giovanni 

Barbagallo, Sergio Rossetti, Giovanni Lunardon, Luigi De Vincenzi 


